

El leridano Guillem Navas, entrenador en la China

El piloto “modernizará” el motocross chino

El piloto leridano viajará a China para impartir su conocimiento a un equipo de Pekín y “actualizar” el motocross y supercross oriental.

Lleida
REDACCIÓN

Guillem Navas viajará el próximo domingo hasta la capital china de Pekín para entrenar, compartir, y enseñar su experiencia sobre la motocicleta a los pilotos de un equipo de motocross y supercross de una localidad cercana a Pekín. Navas, comenta que el objetivo del viaje será “actualizar el motocross y supercross oriental, y mostrar otro estilo distinto de montar sobre una motocicleta” a un equipo formado por chicos de entre 18 y 22 años de edad. En el país más poblado del mundo, el equipo recibirá los conocimientos del piloto leridano en diferentes circuitos de toda la República Popular China, donde el leridano “espera poder afrontar alguna carrera junto al equipo”. Asimismo, Navas valoraba la oportunidad como una manera de “conocer



FOTO: Lleides / El piloto leridano Guillem Navas

otras culturas” y también de mejorar aún más su inglés, idioma con el que se comunicará con sus discípulos. El piloto afronta el reto

“con muchas ganas” y optimismo, ya que hace dos semanas realizó una experiencia similar en Polonia, de la que guarda un recuerdo

“perfecto y muy agradable”. Además, el piloto de Lleides, explica que esta aventura puede repetirse en otro país en el futuro.